



Explora

JOURNEYS

EXPLORA JOURNEYS CHOISIT LE DR SYLVIA EARLE, CÉLÈBRE OCÉANOGRAPHE, COMME MARRAINE D'EXPLORA I

LA CÉRÉMONIE DE BAPTÊME EST PRÉVUE LE 8 JUILLET 2023 A CIVITAVECCHIA, EN ITALIE

Genève, Suisse, 5 avril 2023 – [Explora Journeys](#) est fier d'annoncer que D^r Sylvia Earle, océanographe de renommée mondiale, exploratrice et défenseure de l'environnement, sera la marraine de son premier navire, EXPLORA I.

Sylvia Earle est une célèbre pionnière de l'exploration des grands fonds marins qui a dédié sa vie à la conservation des océans. Elle est une ardente défenseure de la protection des océans du monde et de la vie marine, et son expertise et son leadership sont mondialement reconnus. L'implication de Sylvia Earle auprès d'Explora Journeys souligne l'engagement de la marque en faveur du voyage en mer de luxe durable et de la conservation des océans.

En qualité de marraine d'EXPLORA I, Sylvia Earle baptisera le navire au cours de la cérémonie de baptême qui aura lieu le 8 juillet 2023 à Civitavecchia, dans les environs de Rome, en Italie.

Michael Ungerer, Chief Executive Officer d'Explora Journeys, a déclaré : « *C'est pour nous un honneur que D^r Sylvia Earle soit la marraine de notre premier navire de luxe, EXPLORA I. Son engagement de toujours en faveur de la conservation et de l'exploration des océans font d'elle une inspiration pour chacun d'entre nous. Nous partageons sa passion pour la protection des océans du monde et nous sommes ravis de nous associer à elle pour cette mission de la plus haute importance.* »

D^r Sylvia Earle, Founder et Directrice de Mission Blue, a ajouté : « *Je suis honorée d'avoir été choisie comme marraine d'EXPLORA I et il me tarde que Mission Blue, Explora Journeys et la MSC Foundation développent des relations constructives en matière de protection et de restauration des océans dans le monde entier.* »

EXPLORA I, premier navire de luxe d'une flotte de six, est conçu pour offrir à ses hôtes l'expérience de voyage ultime, tout en minimisant son impact environnemental. Il est équipé des dernières technologies respectueuses de l'environnement et est prêt à s'adapter aux solutions énergétiques alternatives dès qu'elles seront disponibles.

EXPLORA I partira pour son voyage inaugural de 15 nuits « Exploration épique des fjords et du cercle arctique » le 17 juillet 2023 de Southampton, au Royaume-Uni.



Explora

JOURNEYS

Pour toute demande de presse, veuillez contacter
press@explorajourneys.com

À propos d'Explora Journeys

Née au cœur de l'hospitalité de prestige suisse, Explora Journeys est la branche privée de luxe du groupe MSC, dont le siège social se situe à Genève. La marque est née de la vision de longue date des propriétaires de redéfinir l'expérience océanique pour une nouvelle génération de voyageurs de luxe exigeants, en s'appuyant sur les 300 ans d'héritage maritime. La marque aspire à créer un « état d'esprit océanique » unique en connectant les hôtes à la mer, à eux-mêmes et à des personnes partageant les mêmes valeurs, tout en proposant des itinéraires remarquables qui associent des destinations renommées à des ports moins fréquentés, pour un voyage inspirant la découverte sous toutes ses formes.

Une flotte de six navires, dont deux sont en construction, sera lancée de 2023 à 2028. En s'équipant des dernières technologies environnementales et marines, Explora Journeys offre un nouveau style d'expérience océanique transformatrice. Lorsque EXPLORA I prendra la mer en juillet 2023, elle proposera 461 suites, penthouses et résidences donnant sur la mer, conçues pour être des « maisons en mer » pour nos hôtes, toutes avec une vue imprenable sur l'océan, une terrasse privée, un choix de onze expériences gastronomiques distinctes, à travers six restaurants et room service, douze bars et salons intérieurs et extérieurs, quatre piscines, de vastes terrasses extérieures avec des cabanons privés, des installations de bien-être et des divertissements raffinés. Inspiré par l'héritage européen de la société, Explora Journeys offrira à ses hôtes une expérience océanique immersive et une hospitalité à la fois respectueuse et intuitive.

Pour en savoir plus sur Explora Journeys, rendez-vous sur explorajourneys.com ou suivez-nous sur [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) et [LinkedIn](#).

À propos de Mission Blue

Mission Blue mobilise les énergies en faveur de l'exploration et de la protection des océans. Dirigée par la légendaire océanographe Sylvia Earle, Mission Blue fédère une coalition mondiale pour sensibiliser le public et favoriser l'accès et le soutien à un réseau mondial d'aires marines protégées, les [Hope Spots](#). Sous la direction de Dr Earle, l'équipe de Mission Blue déploie des campagnes de communication pour promouvoir les Hope Spots à travers des documentaires, les réseaux sociaux, les médias traditionnels et des outils innovants tels qu'Esri ArcGIS. Mission Blue organise également régulièrement des expéditions océaniques qui mettent en lumière ces écosystèmes indispensables et contribuent à leur protection. Actuellement, l'alliance Mission Blue compte plus de 250 organismes réputés de conservation des océans et organisations partageant le même esprit, qu'il s'agisse de grandes entreprises multinationales ou d'équipes de scientifiques indépendants réalisant d'importants travaux de recherche. Grâce aux efforts communs et à la détermination des personnes et des organisations du monde entier, les Hope Spots peuvent devenir une réalité et former un réseau mondial d'aires marines protégées suffisamment vaste pour restaurer l'océan, véritable cœur bleu de la planète.